

Ein weiterer erfolgreicher BMX Fahrer ist David Jäckel. David startet in der Klasse (17-29) und das häufig doppelt: mit dem 20 Zoll BMX und 24 Zoll Cruiser Rad. David Jäckel war 2016 Deutscher Cruiser Meister. 2017 ist er Süddeutscher Meister. Er scheut weder die nationale noch die internationale Konkurrenz. Mit seinem großen technischen Können und seinen großen Wettkampferfahrungen ist er auf dem Bikepark ein wichtiger Trainer geworden.

Vom MTB zum 4Cross

Die einen wechselten zum BMX, andere begeisterten sich für 4cross. So begleitete Marcus Haug zwar immer wieder die BMX-er, seine Begeisterung galt aber den „großen Rädern“! Er wurde ein brillanter 4crosser. Marcus Haug ist zur Zeit Abteilungsleiter 4cross, Trainer und war maßgeblich am Umbau des Bikeparks 2017 beteiligt. Er war Initiator und Hauptverantwortlicher für die Deutsche 4Cross DM. Im Laufe der Jahre hat sich eine tolle 4Cross Truppe auf dem Bikepark gebildet.

Unter der Leitung von Markus Haug und David Jäckel trainieren einige Jugendliche jede Woche auf dem Bikepark.

Zur 4Cross Gruppe gehören außerdem: Moritz Schlegel, Yanik Sahm, Maximilian Kern, Matti Schlegel, Niklas Hack und weitere

